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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Boissons non alcoolisees
Question écrite n° 12392

Texte de la question

M Francis Geng attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'economie, des finances et du budget, sur le
fleau que represente l'alcoolisme pour notre pays. Pour lutter contre ce fleau, il apparait indispensable de
favoriser la consommation de boissons non alcoolisees. Un premier pas a deja ete franchi avec la baisse de la
TVA au taux de 5,5 p 100. Toutefois, les boissons non alcoolisees sont toujours soumises aux droits
specifiques. Aussi, il lui demande de bien vouloir envisager la suppression des droits specifiques sur les
boissons non alcoolisees.

Texte de la réponse

Reponse. - Les boissons non alcoolisees beneficient d'une fiscalite indirecte tres allegee. Le taux de TVA
applicable a ces boissons a ete abaisse de 18,60 p 100 a 5,5 p 100 depuis le 8 juillet 1988. Elles sont soumises
a un droit specifique au tarif de 3,5 francs par hectolitre qui n'a pas ete releve depuis le 1er janvier 1970 et dont
sont souvent exoneres les sirops, les jus de fruits et de legumes ainsi que les nectars de fruits. La suppression
de ce droit specifique ne constituerait donc pas une mesure efficace de lutte contre l'alcoolisme.
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